



Wenn die Kraft zu Ende geht,  
ist es kein Leben,  
ist es kein Sterben,  
ist es eine Erlösung.  
Ein gütiges Herz hörte  
auf zu schlagen.



In großer Trauer geben wir die Nachricht vom Tode meiner lieben Frau, guten Mutter,  
Schwiegermutter, Oma, Schwester, Schwägerin und Tante

# Frau Theresia Schrammel

geb. Pum

Geschäftsfrau i. R.

wohnhaft in der Hirschpichlstr. 4

welche am Donnerstag, 9. Oktober 2014 nach mehreren, schweren Krankheiten  
im Alter von 66 Jahren erlöst wurde.

Den Sterberosenkranz beten wir am Donnerstag, 16. Oktober 2014 um 19.30 Uhr  
in der Pfarrkirche Hochburg.

Der Trauergottesdienst mit anschließender Beerdigung findet am Freitag,  
17. Oktober 2014 um 14.30 Uhr in Hochburg statt.

In Liebe und Dankbarkeit:

**Edmund**  
Ehemann

**Christian**  
Sohn mit **Elena**

**Maximilian**  
Enkel

im Namen aller Verwandten  
von Kranzspenden bitten wir Abstand zu nehmen.